



## ► Primavera 2013, lente dertien

Par Charles Pepinster

✉ pepinstercharles@ymail.com

**Cette page est ouverte à tous.**

**A tous ?**

Oui, donc à moi.

Alors, j'en profite pour vous faire profiter de mes profitables et récentes initiatives.

➡ Une journée à l'IUFM de Metz pour 160 futurs étudiants, avec Marie Gallardo du GBEN et sa collègue Valérie Laurent et des amis français et Luxembourgeois.

C'était le 6 mars.

Comment cela s'est-il enclenché ?

'France 2' a envoyé Caroline Sinz, grande reporter, à Buzet le 17 septembre 2012. La diffusion du reportage a touché Catherine Schockert, professeur à la Haute Ecole de Virton... qui a convaincu l'Université de Lorraine d'organiser une journée, le 6 mars donc, intitulée :

**« Vers une école sans note »**

Le matin, tous les participants belges et français ont apprécié (oui) une même démarche GBEN vécue en 7 ateliers simultanés. C'est la procédure de la double interview qui a permis de fouiller *le pour et le contre* avec deux textes : '*les notes, j'adore*' et '*les notes, je refuse*', textes que vous avez lus sur [www.panote.org](http://www.panote.org).

➡ Le 18 mars, j'ai animé un atelier CAPES de 25 p. à Mouscron, le 21 mars, je suis à l'ULG avec de futurs profs et les 11 et 12 avril, j'accompagnerai 16 formateurs de Lire et Ecrire pour réfléchir et réinventer l'apprentissage des mathématiques élémentaires.

➡ Après la réunion GBEN du 4 janvier, un manifeste pour la formation des futurs enseignants a été semé à tous vents. Il a reçu, jusqu'à présent, l'appui des Groupes EN tunisien et suisse, du Mouvement Freinet et de nombreux amis comme Philippe Meirieu de Lyon.

Que ceci vous mette le cœur en fête et aussi à l'ouvrage pour un très prochain Trait... qui ne sera plus signé (ouf!) par Charles..... qui nous souhaite un printemps radieux.